

**MESSAGE DE NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST
À LUZ DE MARIA
30 DÉCEMBRE 2025**

Mes enfants bien-aimés,

**JE VOUS AIME TOUS, JE VOUS CHERCHE TOUS,
JE SOUHAITE LE SALUT DE TOUS.**

Pour cela, vous devez savoir que la prière n'est pas uniquement une répétition, mais vous devez réfléchir à ce que vous dites, vous devez avoir la volonté de prier avec dignité en élevant votre âme vers Notre Très Sainte Trinité (cf. Mt 6, 5-13) vers Ma Mère et vers Saint Michel Archange, en ordonnant vos pensées afin de commencer par rendre l'adoration qui est due à Notre Sainte Trinité, puis de louer Ma Très Sainte Mère et Saint Michel Archange.

Vous devez avoir un désir spirituel fort et sûr, en étant convaincus que vous n'êtes pas de simples spectateurs dans le Saint Rosaire ou dans la prière, mais que chacun prie parce qu'il est acteur de sa vie et a besoin de recourir à Ma Maison lorsque cela est nécessaire (cf. Mt 7, 7-8).

Priez avec la conviction que, par la prière, vous Me sentirez plus proche.
Priez Ma Mère.
Récitez le Credo.

Avant de prier seuls, demandez d'abord les biens spirituels dont vous, Mes enfants, avez pleinement conscience d'avoir besoin, puis demandez le reste.

**IL EST BON QUE VOUS AYEZ LA CERTITUDE QUE LORSQUE VOUS PRIEZ,
VOUS NE LE FAITES PAS POUR CHANGER LA VOLONTÉ DIVINE, MAIS
CONFIANTS QUE LA VOLONTÉ DE DIEU EST TOUJOURS PRÉSENTE POUR
LE BIEN DE SES ENFANTS.**

Il existe des événements sur Terre et dans la vie personnelle qui dépendent de la réponse de l'homme par la prière et, face à la prière de la créature humaine, la réponse divine est d'omettre ou d'atténuer une révélation, de sorte que la créature humaine doit être reconnaissante du fait que ce qui dépendait de la réponse à la prière de la créature humaine ne se réalise pas (cf. 1 Jn 5, 14).

D'autres Décrets Divins sont atténués en réponse à la prière, mais ils s'accomplissent sans atteindre l'ampleur attendue, tout cela en raison de l'importance de la prière avec le cœur et avec la raison qui exprime ce dont on a besoin dans une supplication appropriée. Cette génération doit prier, supplier sans cesse, en étant consciente qu'en priant, elle obtiendra ce qu'elle n'obtient pas par la guerre.

Enfants bien-aimés, chacun donne une interprétation différente à Mes Appels, c'est pourquoi il est important que vous écoutiez attentivement Ma Parole sans interprétation, comme vous l'avez fait avec la vision que J'ai partagée avec Mon Prophète lors de Mon message du 25 novembre 2025 et que Je lui ai demandé de partager avec Mon Peuple :

« J'ai observé la force des tremblements de terre, l'humanité absorbée par la célébration de Noël et surprise sans avoir le temps de réagir. »

Dans la vision, Je lui ai expliqué que l'humanité considère Noël comme une fête mondaine, qu'elle boit et mange sans vivre la véritable fête de Ma Naissance et qu'elle sera donc surprise sans avoir le temps de réagir. Je ne lui ai pas parlé de ce Noël, mais de Ma Nativité, car Mes enfants sont vides à l'intérieur. Il est regrettable qu'ils ne sachent pas que Noël se termine le dimanche après l'Épiphanie avec Mon Baptême, et non le 25 décembre. Ils ne le savent pas, il est temps qu'ils le sachent ! (*)

Bien-aimés, les maladies continuent (1) jusqu'à devenir de fortes contagions massives et entraîner le confinement de Mes enfants. Les guerres en font partie, vous vivez des guerres bactériologiques et des guerres armées. La guerre a pour objectif l'extermination d'une grande partie du genre humain. Dans la guerre, l'être humain laisse sortir de lui ce qu'il y a de plus cruel, d'inimaginable. La guerre dénote finalement le pouvoir de certaines nations sur d'autres, le coût de ce pouvoir étant l'acte le plus cruel de la créature humaine. Combien cela Me fait de la peine !

La maladie se propage dans l'air, utilisez dès maintenant l'Huile du Bon Samaritain pour prévenir la contagion, mais surtout, gardez votre âme pure et libre de toute lutte spirituelle.

**MA MAISON VOUS MET EN GARDE...
SI VOUS SOUHAITEZ ÉCOUTER, PRENEZ-EN ACTE,
SINON, ATTENDEZ ET AFFRONTÉZ
SANS ÊTRE PRÉPARÉS À CE QUI VA ARRIVER.**

La foi (2) est indispensable en cette période de tremblements de terre, d'inondations, de glissements de terrain, d'attentats manqués et de décès de deux personnalités d'influence mondiale.

PRIEZ ET OFFREZ, OFFREZ ET PRIEZ.

Ma Maison vous protège. Je vous bénis.

Votre Jésus

**JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ**

(*) La période de Noël s'étend jusqu'à la fête du Baptême du Seigneur qui marque la fin du temps liturgique de Noël. Elle tombe généralement le premier ou le deuxième dimanche de janvier.

(1) Concernant les maladies, veuillez lire...

(2) Concernant la foi, veuillez lire...

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Frères et sœurs :

Nous nous dirigeons vers un nouveau calendrier 2026 où la fidélité à La Très Sainte Trinité, à Notre Très Sainte Mère et aux Archanges et Anges qui sont nos compagnons de route est indispensable.

Frères et sœurs, ne considérons pas les avertissements du Ciel comme un accomplissement sans Miséricorde Divine, mais comme une opportunité offerte par la Miséricorde Divine de nous mettre à genoux et d'implorer la pitié du Ciel. Prions pour que ce qui peut être atténué par notre réponse dans la prière soit atténué et que ce qui n'est pas soumis à la prière de l'humanité soit minimisé si telle est la Volonté Trinitaire.

Gardons la foi sans nous permettre de la perdre, car la foi est le soutien qui nous permet de continuer en aimant la Volonté Divine.

Amen.